



大麻西小「学校だより」第11号

令和7年1月30日(木)

あ かるく たくましい子ども  
さ さえあう やさしい子ども  
に げずに やりぬく子  
し んげんに 学び合う子ども



今年度のキーワード～ 子どもたちと職員の笑顔があふれる学校～

大麻西小学校 ホームページ  
<https://www2.ebetsu-city.ed.jp/asanishi/>

## 新年度に向かって、“充実した”後期後半に

高橋 潤一

新しい一年がスタートし、1か月が過ぎたところではありますが、本年も宜しくお願いたします。保護者の皆様、地域の皆様にとって、今年一年が実り多い良き年となるよう心よりご祈念申し上げます。

令和7年は、降雪・積雪が少なく、穏やかな幕開けとなりました。学校も、冬休み中の大きな病気やケガ、事故等の報告もなく、ほっと胸をなでおろしているところです。17日(後期後半初日)には各教室で、冬休みの思い出や自由研究・工作の発表をする姿がたくさん見られました。聞きやすい声でしっかりと自分の体験を伝える姿から、新たな気持ちで後期後半をスタートさせようとする意欲が伝わりました。そして、充実した冬休みを過ごしたであろうことも同時に見て取れました。

充実した日々を過ごすためには“達成感”“自己有用感”を得ることがとても大切です。勉強や練習の成果があった、お手伝いをして褒められた…等々、成功の積み重ねが、次へのエネルギーにつながります。時には、うまくいかないこともあるかもしれませんが、それを乗り越える力も育まれます。そしてそこには、大人のかかわりも不可欠です。タイムリーな声かけや適切な距離感、場合によっては見守るという選択も必要なことかと思ひます。いずれにしても、「子どもの心に寄り添う」ことが重要なことは言うまでもありません。

さて、令和6年度の教育活動は、いよいよ今年度のまとめと次年度に向けた準備の時期に入りました。あと2か月が経てば新年度となり、子どもたちは進学・進級することになります。すべての児童が、自分のめあてや学年・学級の取組を振り返り、一年間の学びによる成長を感じてほしいと願っています。そして、新年度に向かって“自らの目標”を持ち、希望あふれる令和7年度を迎えられるよう職員一同、力を尽くして参ります。

保護者の皆様、地域の皆様、本年も変わらぬご理解とご支援を賜りますよう宜しくお願いたします。

## 12月 全校集会「パフォーマンス大会」

12月の全校集会で、児童会書記局企画の全校パフォーマンス大会を行いました。他学年交流を目標として考えた企画です。参加者が多数いたので、動画を撮影し、投票を行い出場者を選びました。(右の写真のような感じで配信し投票しました。)

この企画は、児童会書記局の選挙公約の1つでもあり、子ども達の実行力に大きな拍手を送りたいと思います。また、参加してくれた子ども達の頑張り、その発表を肯定的に楽しく見ていた子ども達も大変素晴らしかったです。



投票は本日に、追加された動画を視聴してから、下のリンクをクラスルーム等にコピーして行ってください。透明な表紙にパフォーマンス大会出場者を伝えに行きます。

<https://forms.gle/LSiPw8PFmaSag2R7>

※記 学年集会の後に「全カリレー」を歌おうと思っています。6年生を送る会でも歌順予定ですので、可能な限りお願いします。



# 児童会活動 いじめ防止 標語コンクール

12月に、大麻中学校区でいじめのない学校にするための標語を作ることとなり、各学校からいじめ防止の標語を募集しました。取組は、以下のとおりです。

- ①学級で1つの標語をつくる、またはえらぶ。
- ②校内で3つの標語をえらぶ ※Googleフォームで投票
- ③中学校区4校12の標語の中から投票で次年度のいじめ防止標語をきめる。

大麻西小学校から投票で選出された標語は、

「友だちを きずつけないで 大切に」  
 「知らぬ間に あなたが広めた いじめの輪」  
 「声かけよう 一つの命が 救われる」

でした。標語のように、子ども達全員が友達の人権を大切にすること、加害者だけでなく周りの友達にもできることがあることを、学校でも再度声掛けいたしますので、保護者の皆様も子ども達と確認していただくと幸いです。



写真は、12月全校集会での発表の様子です。

# 冬休み作品展

子どもたちが冬休みに取り組んだ作品を展示する「冬休み作品展」が行われました。自分の興味のもったこと、体験したことを調べてまとめた自由研究があったり、手の込んだ工作があったりと、見応えのある作品がたくさん展示されました。

各学年、作品を観覧する時間を設けました。友達の頑張りや工夫に気付きながら鑑賞を楽しんでいた子ども達でした。



2月上旬でスキー学習が終了します。スキーの持ち帰り、よろしくお願いします。

日	曜	2月の行事予定
1	土	帰宅時刻 17時
2	日	
3	月	中学校入学説明会
4	火	スキー学習（5・6年・ひまわり）
5	水	ふくぶくろ <span style="float:right">【心の教室】</span>
6	木	1～4年生午前授業（給食あり） 幼児教室
7	金	江教研につき午前授業（給食あり）
8	土	
9	日	
10	月	児童委員会 <span style="float:right">【心の教室】</span>
11	火	建国記念の日
12	水	選挙集会（～14日） 心の授業（6年） <span style="float:right">【心の教室】</span>
13	木	参観日（3・6年・ひまわり）
14	金	参観日（2・5年）
15	土	
16	日	
17	月	参観日（1・4年） <span style="float:right">【心の教室】</span>
18	火	
19	水	60分授業 ふくぶくろ <span style="float:right">【心の教室】</span>
20	木	
21	金	小中連携全体会議につき5時間授業
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日 PTA 資源回収（西町・扇町・沢町・道営）
25	火	児童会3役認証式
26	水	PTA 資源回収（ひかり・ヴィラ） <span style="float:right">【心の教室】</span>
27	木	
28	金	6年生を送る会 図書貸出終了

## < 1月のPTA資源回収報告 >

資源回収へのご協力ありがとうございます。回収結果をご報告いたします。

新聞	1140kg	カレット瓶	380kg
雑誌	190kg	アルミ缶	60kg
ダンボール	850 kg	スチール缶	30kg
牛乳パック	10kg	鉄くず	10kg
一升瓶	8本	布	20 kg
ビール瓶	4本		
その他の瓶	1本		

**合計7635円**

※ 資源回収の収益金は児童の芸術鑑賞、音楽鑑賞等の費用となります。  
 今後も単価の高い「新聞紙」「アルミ缶」の回収にご協力をお願いします。  
 次回の資源回収日は、**2月24日(月)、26日(水)**です。